



INFORMAN.id

Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan Sambang Desa, Ajak Warga Awasi Keluarga Dari Ancaman Narkotika dan Kenakalan Remaja

Indramayu - INDRAMAYU.INFORMAN.ID

Jul 21, 2023 - 17:00



Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan Sambang Desa, Ajak Warga Awasi Keluarga Dari Ancaman Narkotika dan Kenakalan Remaja

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan Polres Indramayu Polda Jabar,

Bripka Rudi Salam K, melakukan kegiatan sambang warga di Desa Karanganyar, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu, Jumat (21/07/2023).

Hal itu disampaikan Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana kepada awak media melalui pesan tertulis.

IPTU Edi Mulyana menyampaikan, dalam kunjungan tersebut, Bripka Rudi Salam K berinteraksi dengan warga setempat dan menyampaikan berbagai pesan penting terkait kamtibmas.

Salah satu pesan utama yang disampaikan Bripka Rudi Salam K kepada warga adalah mengenai bahaya narkoba dan kenakalan remaja.

Ia mengajak seluruh warga untuk lebih waspada dan berperan aktif dalam mengawasi keluarga mereka dari ancaman narkoba, serta mencegah terjadinya kenakalan remaja di lingkungan sekitar.

Selain itu, juga mengingatkan warga untuk tetap menjaga kamtibmas di wilayah mereka.

Kehadiran polisi di lingkungan sekitar diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, namun demikian, Bripka Rudi Salam K menekankan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan mereka sendiri.

Selama kunjungan tersebut, lanjut Kapolsek, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi tentang bahaya isu-isu yang berkembang di media sosial, terutama berita hoaks.

Ia mengajak warga untuk selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya, guna menghindari penyebaran berita palsu yang dapat memicu ketegangan dan kegaduhan di masyarakat.

Bripka Rudi Salam K menegaskan pentingnya tidak main hakim sendiri dalam menangani masalah kamtibmas. Ia mengajak warga untuk selalu melapor ke pihak berwajib jika menemui kejadian yang mencurigakan atau terjadi tindak kejahatan, dan mempercayakan penanganan masalah tersebut kepada aparat keamanan yang berwenang.

Kegiatan sambang warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan, Bripka Rudi Salam K, ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas.

“Diharapkan, dengan kesadaran dan peran aktif warga, wilayah Kecamatan Pasekan semakin aman, nyaman, dan terhindar dari ancaman narkoba, kenakalan remaja, dan kejahatan lainnya.” Harap IPTU Edi Mulyana.